

Ressort: Gesundheit

## Fast ein Drittel aller Krankenhausentbindungen per Kaiserschnitt

Wiesbaden, 18.10.2012, 08:08 Uhr

**GDN** - In Deutschland haben im Jahr 2011 642.197 Frauen im Krankenhaus entbunden, davon annähernd ein Drittel (32,1 Prozent) per Kaiserschnitt. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mit.

Der Anteil der Kaiserschnitte stieg damit gegenüber 2010 um 0,2 Prozent. Innerhalb der letzten 20 Jahre hat er sich sogar fast verdoppelt (1992: 16,2 Prozent). Andere Geburtshilfen wurden 2011 nur selten angewandt: eine Saugglocke (Vakuumextraktion) wurde bei 5,5 Prozent der Entbindungen eingesetzt, eine Geburtszange bei 0,5 Prozent. Im regionalen Vergleich gab es große Unterschiede: Am höchsten war die Kaiserschnitttrate im Saarland mit 38,2 Prozent. Die wenigsten Kaiserschnittentbindungen wurden mit 23,2 Prozent in Sachsen vorgenommen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-713/fast-ein-drittel-aller-krankenhausentbindungen-per-kaiserschnitt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619